Fecha: 04-12-2024 Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé

Tipo: Noticia general

Título: Hallan cuerpo de joven perdido hace 6 días en cerro de Las Condes

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

l: No Definida

Hallan cuerpo de joven perdido hace 6 días en cerro de Las Condes

Pág.: 9 Cm2: 308,5

Martín Díaz de Valdés desapareció el jueves desde el Parque Cordillera. Fue encontrado sin vida a 4,5 km de la entrada y a un kilómetro de su carpa.

Matías Gatica Lindsay Medios Regionales

n la tarde de ayer fue encontrado el cuerpo de Martín Díaz de Valdés, joven de 24 años que estaba desaparecido desde el jueves tras ingresar al Parque Cordillera en Las Condes, en la Región Metropolitana. Al cierre de esta edición se desconocía su causa de muerte y se realizaban labores para rescatar su cuerpo.

Tras seis días de búsqueda en la que participaron Bomberos, militares, voluntarios y Carabineros, esta institución informó pasadas las 18 horas que se encontró el cuerpo del estudiante de medicina, quien salió el 28 de noviembre de su domicilio en Colina rumbo al sector Altos del Naranjo, en el Parque Cordillera.

El joven entró al parque pasadas las 12 horas de ese día y desde entonces no se tenía rastro de su localización. En la búsqueda fue encontrada el lunes en un sector cercano a una zona de camping su carpa y algunas pertenencias, por lo que se



EL JOVEN DE 24 AÑOS FUE HALLADO POR VOLUNTARIOS EN UNA QUEBRADA.

acotó la zona de rastreo.

Al respecto, el coronel Gerardo Aravena indicó que el hallazgo del cuerpo fue realizado por un grupo de voluntarios y bomberos a 4,5 kilómetros de la entrada del parque, "dentro de un radio de un kilómetro desde donde estaba la carpa".

El oficial indicó que los voluntarios "divisaron el cuerpo a distancia" y avisaron del hallazgo al GOPE (Grupo de Operaciones Policiales Especiales), cuyos efectivos se trasladaron a la zona y confirmaron que se trataba del estudiante.

En cuanto al lugar donde fue encontrado, Aravena comentó que se trataba de una quebrada de difícil acceso. "Es una zona cuyas características geográficas son complejas, hay pendientes y están cubiertas con vegetación", sostuvo.

Sobre las causa de muerte el uniformado dijo que estas no estaban claras y que una de las hipótesis "es que se puede haber caído".

Al atardecer se realiza-

ban labores para rescatar el cuerpo y comenzar las diligencias del caso.

Consultada por un posible desvanecimiento ante la falta de medicamentos para la diabetes que sufiría, la fiscal Macarena Cañas indicó que el Labocar (Laboratorio de Criminalística) de Carabineros realizará pericias. "Es menester tener la máxima información, el máximo nivel de antecedentes para tener claridad de qué ocurrió y cómo ocurrió", sentenció la profesional. ©

